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munali , nell'interesse pubblico ed a sol-
lievo della disoccupazione. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Beltrami ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro d 'agricoltura, industria e commer-
cio, per sapere se non creda opportuno di 
rendere obbligatoria la diffusione della 
« Prospaltel la Berlesi » che già ha dato ri-
sultat i così inconfutabil i e decisivi nelle 
regioni gelsifere che l 'hanno esperimentata.. 
(interrogante chiede la risposta scritta). 

« Brandolini ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' in ter rogare il 
ministro dei lavori pubblici, sulle risultanze 
dei lavori della Commissione per L'appli-
cazione della legge 14 luglio 1912, sull'equo 
t r a t t amen to del personale delle ferrovie 
secondarie. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Gasparotto ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro dell ' interno, per conoscere i suoi 
propositi intorno al problema della pub-
blica beneficenza (assistenza ospitaliera, 
somministrazione gra tui ta dei medicinali, 
infanzia abbandonata , vecchi inabili al la-
voro), in rappor to ai bilanci degli En t i lo-
cali. 

« Sichel ». 

« I sottoscritt i chiedono d'interpellare il 
presidente del Consiglio, ministro dell'in-
terno, per sapere se in tenda presentare un 
proget to di legge, il quale, provvedendo ad 
un nuovo indirizzo della difesa antivaiuo-
losa, abolisca l'obbligo legale della vacci-
nazione. 

« Gregoraci, Yignolo ». 

« I sottoscritti chiedono d' interpellare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, sulla crisi granaria. 

« Raineri, Luzzat t i ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
let te saranno inscritte nell 'ordine del giorno, 
t rasmet tendosi ai ministri competenti quelle 
per le quali si chiede la risposta scritta. 

Così pure le interpellanze saranno in-
scrit te nell 'ordine del giorno, qualora i mi-
nistri interessati non vi si oppongono nel 
termine regolamentare . 

Mi viene riferito che gli onorevoli Rai-
neri e Luzzatt i , i quali ora non sono pre-
senti, avrebbero espresso il desiderio che la 

loro interpellanza al ministro di agricoltura, 
r iguardante pure la crisi granaria, fosse 
uni ta ,alle al tre che sono in discussione. 

Ma*essi avrebbero dovuto farne perso-
nalmente proposta alla Camera; perchè io 
non ho facoltà di aggiungere alcuna cosa 
in un ordine del giorno, già stabilito. 

CAVASOLA, ministro di agricoltura, in-
dustria e commercio. Io non vi ho nessuna 
difficoltà. 

P R E S I D E N T E . Non è questione di dif-
ficoltà, onorevole ministro. Piuttosto, se lo 
desidera, potrebbe proporre lei stesso che 
anche questa interpellanza fosse aggiunta 
alle altre. 

CAVASOLA, ministro di agricoltura, in-
dustria e commercio. Allora ne faccio pre-
ghiera io; t an to più che ho già espresso il 
mio consentimento agli interpellanti. 

P R E S I D E N T E . Sta bene. Questa inter-
pellanza sarà inscritta nell 'ordine del giorno 
di domani, come chiede l 'onorevole mini-
stro, insieme con le al tre sulla crisi granaria. 

La seduta è tol ta alle 19. 

Risposte scritte ad interrogazioni. 

Bertini. — Al ministro dei lavori pubblici. 
— «Circa la necessità di r iparare alle la-
menta te deficienze del servizio ferroviario 
f ra l 'al ta e la media Italia, provvedendo, 
in particolare, al ripristino dei diret t i 23 
e 24 sulla Bologna-Firenze; del diretto 44 
sulla Bologna-Venezia; del diret to 404 sulla 
Bologna-Verona; ed al prolungamento del 
t reno 1836 da Rimini fino a Bologna ». . 

R I S P O S T A . — « Le a t tual i difiìcoltà di 
approvvigionamento imponendo la neces-
sità di diminuire il consumo del carbone, 
si è dovuto ricorrere alla soppressione di 
altri treni a part i re dal 25 corrente. 

« Conseguentemente non può provve-
dersi, date le condizioni at tuali , a ripristi-
nare i treni diretti, precedentemente sop-
pressi, 23 e 24 sulla Bologna-Firenze e il 
diretto 44 sulla Bologna-Venezia. 

« Anche il diretto 404 sulla Bologna-Ve-
rona non può per le stesse ragióni essere 
r ia t t ivato , almeno fino a quando non ne 
sia consentita la prosecuzione su Monaco 
e Berlino. 

« Analogamente non può riattivarsi l'ac-
celerato 1836 f ra Ancona e Bologna, alla 
cui mancanza sopperisce il diretto 52 del 
quale si sono aumen ta t e le fermate. 

« Il sottosegretario di Stato 
« V I S O C C H I ». 


